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GERUND: ING FORM 

 
GERUNDIO: FORMA IN ING 

 
Il suffisso -ing che si unisce alla voce fondamentale del verbo (infinito senza to) per 
formare il gerundio apporta alcune modificazioni ortografiche a quest'ultima: 
 
1) La consonante finale viene raddoppiata nei verbi monosillabici caratterizzati da 

una consonante finale preceduta da una vocale:  
 

to stop ð stopping  to clean ð cleaning 
to sit ð sitting to read ð reading                        

    
2) La consonante finale viene raddoppiata nei verbi bisillabici caratterizzati da 

una consonante finale preceduta da una vocale, solo se accentati sull'ultima 
sillaba: 

 
to prefer ð preferring to offer ð offering 
to permitð permitting to repeat ð repeating 

                                                                                                   
3) La e finale dei verbi (non sonora) cade prima dell'aggiunta del prefisso -ing: 
 

to have ð having  to be ð being 
to come ð coming  to see ð seeing 

                                                                                                           
4) Il dittongo -ie finale dei verbi si trasforma in y prima dell'aggiunta del suffisso -

ing: 
 

to die ð dying   to lie ð lying 
      
5) La consonante finale viene raddoppiata nei verbi terminanti in -l, se preceduta 

da una vocale: 
 

to travel ð travelling to boil ð boiling 
to cancelð cancelling to feel ð feeling 

                                                       
6) La y finale non si modifica mai: 

to study ð studying to cry ð crying 
to play ð playing to buy ð buying 
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